

三菱京都病院でお産された方の声

三菱京都病院では、お産をされるママやご家族により良いケアを提供できるよう産後1カ月健診で、アンケートを行っています。
当院でお産されたママ達が、入院から退院までどのような思いを持って過ごされていたか、一部紹介させていただきます。



コロナで出産時立ち会いもなく1人で不安でしたが、陣痛がはじまると同時にずっと側についてくれたことがとても安心でき、頑張れました。

コロナで面会禁止の中での長期入院は辛かったけどスタッフの方みなさん親切で優しく、一緒に週数を稼げたことを喜んでくださって本当に嬉しかったです！ありがとうございました！（切迫早産のママより）

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます！

コロナ禍での入院や出産は不安も大きかったかと思います。

お母さん方が安心して出産に臨めるよう、寄り添わせていただけたらと思っています。

また、7月より条件付きではありますが立ち会い分娩も再開しています。

詳しくは病院ホームページ、インスタグラムをご覧ください。

食事がおいしかった。夜食もありがたかったです。

嬉しいお言葉をありがとうございます。

6月から産後のお食事をリニューアルしました！夜中に授乳で起きるとお腹が減る・・・そんなご意見に添えるようお夜食のパンの提供も始めています。



))



LINE 電話やリモート面会、主人に直接お電話をいただいたり、生後すぐに赤ちゃんに会えない家族がとても喜んでくれて私も嬉しかったです。(NICU 入院のママより)



コロナ禍で面会禁止の中ではありますが、NICU では、少しでも赤ちゃんの様子をリモートでお届けすることで、ご家族の方々にも安心していただけるよう工夫をしています。NICU と連携し、制限がある中でもスクスク成長している赤ちゃんの様子を、お伝えできるようにしていければと思っています。

助産師さんによって母乳マッサージ、搾乳方法に違いがあり少し混乱しました。

貴重なご意見をありがとうございます。
不安を与えてしまい申し訳ありませんでした。
おっぱいは、日によって、また時間によって短時間の間にでも大きな変化が起こることがあります。おっぱいの状態と赤ちゃんの様子から、日々のケアやアドバイスを提供できるよう、スタッフ間で情報を共有し、十分な説明の上でのケアができるように努めます。



まだまだたくさんのお言葉をいただいています！
アンケートのご協力ありがとうございました。
“三菱京都病院でお産された方の声”は
毎月更新予定です。次回もお楽しみに！！